



OLIVIER HOSLET / Contributor, Justin Sullivan / Staff via Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

Gran Bretaña quiere que Israel se rinda ante Hamás, el escándalo de Rotherham empeora, alerta de tsunami en el Pacífico

- Richard Palmer
- [30/7/2025](#)

Gran Bretaña quiere obligar a Israel a rendirse ante Hamás. El primer ministro Sir Keir Starmer presentó su plan para reconocer un Estado palestino. Los rumores decían que se comprometería a reconocer un Estado independiente si se cumplían ciertas condiciones. Se presumía que estas serían un conjunto de condiciones para Hamás. En cambio, emitió un ultimátum a Israel. Israel debe:

- Acordar un cese al fuego
- Permitir que las Naciones Unidas retomen el control de la ayuda
- Dejar claro que no habrá anexión de Cisjordania
- Comprometerse con una paz sostenible y a largo plazo con base en la solución de dos Estados

No sólo esto premia a Hamás por su ataque del 7 de octubre de 2023 al darle el reconocimiento que ha buscado durante años, sino que también incentiva a Hamás a no liberar a los rehenes. Liberarlos pone en peligro la posibilidad de Hamás de obtener un Estado independiente.

“Starmer premia el monstruoso terrorismo de Hamás y castiga a sus víctimas”, dijo el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu. “Un Estado yihadista en la frontera de Israel hoy amenazará a Gran Bretaña mañana. El apaciguamiento hacia los terroristas yihadistas siempre fracasa. También les fracasará a ustedes”.

“Esto, verdaderamente, es un nuevo punto bajo para este gobierno”, escribió Brendan O’Neill. “Es un chantaje moral disfrazado de diplomacia. Es una amenaza apenas velada contra un supuesto aliado. Starmer esencialmente le está diciendo a Israel que, a menos que deponga las armas, Gran Bretaña premiará a sus enemigos. Esto pasará a la historia como una de las traiciones más escandalosas a un ‘amigo’ de los tiempos modernos”.

En su discurso, Starmer propagó la mentira familiar de que Israel está matando de hambre deliberadamente a los palestinos. En realidad, está tratando de arrebatar el control del suministro de alimentos en Gaza de manos de Hamás, ya que es una fuente clave de poder. “Al demonizar a Israel de esta manera, Starmer está alimentando aún más el Odio antijudío desenfundado que consume al país que lidera”, escribió Melanie Phillips.

Starmer probablemente está haciendo esto por su propia política interna más que por odio hacia Israel. Su partido recibe muchos votos musulmanes. A menos que dé un giro en una dirección antiisraelí, corre el riesgo de perderlos. Pero su decisión es malvada de todos modos. “Los cómplices actuales de la barbarie no visten botas militares o las gafas y el trenzado de un generalísimo de junta”, concluyó Phillips. “Llevan el traje y las gafas serias de un abogado de derechos

humanos. Es la banalidad del mal de hoy, y está friendo el cerebro occidental”.

“Las amenazas en el mundo están aumentando”, escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en 2021. “Otras naciones están traicionando y atacando a EE UU, Gran Bretaña e Israel. Muchas profecías bíblicas muestran que estas tendencias se intensificarán. En un mundo tan hostil, Gran Bretaña, EE UU y la nación judía de Israel necesitan mantenerse unidos y volverse hacia Dios. Pero se están separando de Dios y entre sí. No habrá quien ayude a Israel, ni siquiera en otras naciones israelitas modernas” (ibíd.).

Esta traición está profetizada en su Biblia. Para saber más, lee nuestro artículo [Israel: Un hermano traicionado](#)”.

La policía británica violó a las víctimas de abuso sexual en Rotherham, informó la BBC ayer. La policía y las autoridades locales hicieron caso omiso mientras pandillas de hombres musulmanes abusaban de chicas vulnerables en Rotherham y muchos otros pueblos. Ahora el escándalo ha empeorado mucho más. Cinco chicas dijeron que también fueron violadas por la policía local. Una dijo que el oficial amenazaría con entregarla a las pandillas para ser violada en grupo si no hacía lo que él quería. Otros intercambiaron drogas por sexo. Cuando una de estas chicas finalmente llevó su caso ante las autoridades, uno de los policías asignados era su agresor. Él rompió su declaración y la tiró a la basura, y ese fue el final del asunto.

Sólo uno de estos policías fue nombrado: Hassan Ali. Ali murió en un accidente automovilístico justo después de ser suspendido del servicio.

Toda la historia ha sido un pozo negro de maldad. Muchas de estas chicas eran huérfanas o tenían padres que no podían cuidarlas. Fueron abandonadas por la sociedad en todos los niveles, y aún ahora la historia está encubierta. Una nueva ley, con el objetivo loable de evitar que los niños accedan a la pornografía, significa que muchos en el Reino Unido ni siquiera pueden leer sobre lo que pasó en Rotherham sin subir una copia de su identificación. No creo que tengamos la historia completa de lo que sucedió, y tengo grandes preguntas sobre los antecedentes religiosos de los otros policías que llevaron a cabo estos ataques. Sin embargo, la corrección política y evitar ofender a ciertas minorías ha sido repetidamente priorizado sobre la protección de niñas pequeñas.

“Desde la planta del pie hasta la cabeza no hay en él cosa sana, sino herida, hinchazón y podrida llaga; no están curadas, ni vendadas, ni suavizadas con aceite” (Isaías 1:6). Eso es exactamente lo que este escándalo expone. Por eso Dios está castigando a Gran Bretaña. Necesitamos esta corrección antes de que busquemos a Dios para la sanación.

EN OTRAS NOTICIAS

Gran parte del Pacífico estaba en alerta por tsunami después de que un terremoto de magnitud 8,8 golpeó la Península de Kamchatka en Rusia. Millones fueron evacuados en Japón, Hawái y California, aunque el tsunami fue más leve de lo anticipado. ¿Por qué ocurren los desastres “naturales”? [Tenemos un artículo de tendencias que responde eso](#).

El gobierno alemán ha aprobado el presupuesto federal de 2026, que depende en gran medida de nueva deuda. El miércoles, el gabinete respaldó un plan de gastos de €520,5 mil millones (\$600,3 mil millones de dólares), incluyendo €174 mil millones en nueva deuda, debido al aumento de costos de defensa y necesidades de inversión. El ministro de Finanzas Lars Klingbeil advirtió sobre estrictas medidas de austeridad en 2027. Alemania busca revivir su economía en dificultades a través de la deuda y un enfoque renovado en su industria militar. La profecía bíblica indica que Alemania reaparecerá como una potencia militar y gigante industrial con intensas demandas laborales, incluyendo una semana laboral de seis días.

¿Qué le estaba diciendo Witkoff a Araghchi? Los medios estatales iraníes subieron una entrevista del ministro de Relaciones Exteriores Abbas Araghchi a su canal de YouTube el domingo. Araghchi admitió en la entrevista que durante la “guerra de 12 días” con Israel y Estados Unidos, tuvo “contacto directo y continuo con el negociador estadounidense Steve Witkoff a lo largo del conflicto a través de aplicaciones de mensajería”, según Iran International. Estas noticias añaden intriga sobre hasta dónde está dispuesto Witkoff a negociar con regímenes desagradables.

Alemania establecerá un puente aéreo hacia Gaza, anunció el Canciller Friedrich Merz el lunes. El ministro de Defensa Boris Pistorius coordinó los esfuerzos con Francia y Reino Unido. El martes, Alemania desplegó dos aviones de transporte A400M en Jordania para este propósito. ¿Por qué Alemania impulsa su propia iniciativa en lugar de apoyar la de Israel?